

EUROPA

DIARIO INDEPENDIENTE DEL CAMPO DE GIBRALTAR

MIÉRCOLES, 20 DE MARZO DE 1992

Año VI Núm. 1.872 • Redacción y Administración: Calle José Antonio, 8-17 (Algarabía) • Tel. 00911 • PRECIO: 40 PÉSAVOS

DIRIGIR: JUAN CARLOS ANDRÉS IZ

Domínguez realizó obras en su vivienda sin licencia

El concejal Miguel Domínguez, del PSOE, realizó una gran obra en su casa sin tener la licencia correspondiente, cuando era alcalde de Las Palmas. Estos trabajos en la vivienda del primer edil estaban valorados en más de 20 millones de pesetas.

Domínguez fue denunciado el 6 de agosto de 1992 por el policía local Juan Estrella, encargado por el Ayuntamiento de realizar funciones de inspector de obras y excavaciones.

La denuncia presentada es por infracción a las ordenanzas fiscales y es en ella Estrella informa que «a las 7.30 horas del 6 de agosto de 1992, tanto cuando yo en la calle Sancti Spiritus Trinitatis se estaba construyendo una obra consistente en construcción sobre la primera planta de un área cuadrada de 40 metros cuadrados».

Detenido el presunto agresor sexual de una niña

La policía de La Linea detiene a un hombre, M.E., de 50 años, acusado de agredir sexualmente a una niña de once años.

El detenido fue puesto a disposición judicial y ha ingresado en prisión, tras la denuncia presentada por la madre de la niña. El presunto agresor tiene relación de parentesco con la madre, lo que facilitó el contacto con la niña.

Por otra parte, la Policía detiene también a dos individuos que habrían perpetrado un atentado en una vivienda del Zabal, donde penetraron portando cuchillos y el rostro enmascarado.

Foto: 12

En el informe, de modo oficial, se añade que «presente en dicho lugar como constructor El Francisco Mesa Blasco al que se le requirió la licencia municipal, manifestó su temor. Mesa Blasco es propietario de la

empresa Construcciones Cosme.

En aquella fecha, Miguel Domínguez se encontraba de vacaciones en Casola (México), siendo alcalde en funciones Juan Montoliver.

Foto: 11

Numerosas reclamaciones de pensionistas de La Línea al no poder cobrar

Un significativo número de pensionistas, ex-trabajadores de Gibraltar con derecho al cobro de pensiones, han realizado las correspondientes reclamaciones por no haber podido recibir los

pagos. La cifra de reclamaciones ha sido cuantificada en 300 personas hasta el pasado viernes. Los principales aspectos para no haber podido cobrar se sitúan en errores en la anotación y el cómputo de sus datos. Así, muchos de ellos han alegado que no han recibido la carta de cobro para el pago, que buena cantidad hace algunos meses por los responsables de la Concejalía de Ambos Sexos.

Por su parte, Amparo Bohórquez, delegada del Gobierno en Andalucía, se mostró de acuerdo en que se cree una comisión de seguimiento con respecto al tema de las pensiones de Gibraltar, comprometiéndose a comenzar después de transmitida la Semana Santa.

Foto: 10 y 11



Restos humanos de cinco siglos en Tarifa

Varios esqueletos prácticamente enteros ha sido descubiertos en el castillo de Guzmán el Bueno, como consecuencia de las excavaciones que se están desarrollando en la muralla alcazaba árabe. Según informó el arqueólogo director de las obras, Alejandro Pérez Malumbres, los restos humanos pueden tener una antigüedad superior a los 500 años, sin descartarse el que pudieran ser musulmanes muertos en una batalla, lo que haría aumentar considerablemente la antigüedad de los esqueletos. Siempre bajo las reservas de que lo dicho por el arqueólogo son apreciaciones a simple vista, que incluso que constatar con un estudio forense adecuado, uno de los datos más llamativos es que algunos esqueletos aparecen evaluados sobre la muralla al desmoronarse. Se hay un sepulcro ni un ritual apreciable en el enterramiento. Junto a los esqueletos se están encontrando abundantes restos de cerámica árabe.

Foto: 13

Protestas en La Juliana por el cierre de un callejón

La ejecución de una residencia de la Audiencia Provincial de Cádiz por la cual se reconoce el derecho de un particular a entrar en un callejón que permite el acceso desde la calle Postora a la calle Carrara de la Isla invisible ayer a una cincuentena de vecinos de la barriada algecireña de La Juliana. El fallo de la Audiencia obliga, asimismo, la existencia de servidumbre de luz en el citado callejón, que transcurra entre dos edificios, lo que obliga al tapado de los ventanuzas y puertas de la fachada de la vivienda enfrentada con el local del propietario del terreno.

Foto: 4

Aparecen en el Castillo restos humanos con más de 500 años

Pueden ser guerreros musulmanes muertos en una batalla

Varios esqueletos humanos han aparecido sobre una de las murallas del castillo de Góndola el Puerto, gracias a las excavaciones que se están desarrollando en la moleznaria alcazaba árabe. Los restos tienen una antigüedad superior a los 500 años.

Héctor Sanz
EUROPA SUR

Varios esqueletos prácticamente enteros ha sido descubiertos en el castillo de Góndola el Puerto, tras continuación de las excavaciones que se están desarrollando en la moleznaria alcazaba árabe.

Según informó el arqueólogo director de las obras, Alejandro Pérez Maluñeira, los restos humanos pueden tener una antigüedad superior a los 500 años, sin descartarse el que pudieran ser musulmanes muertos en una batalla, lo que haría aumentar considerablemente la antigüedad de los esqueletos.

Siempre bajo las reservas de que se dice que el arqueólogo sus apreciaciones a simple vista, que habida que confirmar con un estudio forense avanzado, uno de los datos más llamativos es que algunos esqueletos aparecen echados sobre la muralla al descubierto. No hay ni orden ni un ritual apreciable en el enterramiento.

El hecho de que tales restos se encontraran en una zona de 3 metros por debajo del suelo actual hace toda la investigación.



Detalle del hallazgo, con uno de los esqueletos en primer plano a modo de ejemplo.

de cualquier arqueólogo, aunque Pérez Maluñeira no quiere caer en afirmaciones que no estén absolutamente confirmadas.

Sin embargo, hay algunos detalles que son totalmente evidentes. Por ejemplo, el hecho de que junto a los esqueletos se estén encontrando abundantes restos de cerámica árabe.

Al descubrirlos, algunos pavimentos originales

Además de estos importantes descubrimientos, que se producen como consecuencia de las obras que se realizan en el Castillo sin objetivos estrictamente

arqueológicos, Pérez Maluñeira informó de otros ligeros descubrimientos en la alcazaba.

En este sentido, se refirió a los pavos originales de la edificación árabe que se han descubriendo en varias zonas de la misma. Una de las más llamativas es la que corresponde a la entrada Oeste, desde la que pueden contemplar las piedras colocadas durante la construcción del Castillo, hace ya 1.034 años.

En alguno de estos casos se va a estudiar la totalidad del pavimento, ya que ello implicaría conocer más sobre importantes para definir la gran canti-

dad de restos que se encuentran.

Como se sabe, las obras de mejora de estructura que se está acometiendo en la alcazaba árabe están financiadas por la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía y cuentan con un presupuesto de 47,5 millones de pesetas.

Para conseguir unos resultados mucho más espectaculares, siempre desde el punto de vista arqueológico y no arquitectónico, hará falta llevar un poco paciencia, como siempre, similar a este que se realiza. Ello no se descarta, dada la importancia del momento.

Cultura organiza la I Semana de Cine Español

18.
EUROPA SUR

La Consejería Municipal de Cultura ha puesto en marcha la I Semana de Cine Español, que se pretende desarrollar entre el 15 y el 19 de abril, ambas inclusive.

Según informó ayer su portavoz de la Consejería, la programación incluye la proyección de 5 películas con el denominativo común de haber sido producidas en España, como indica el nombre de la actividad.

La primera se inaugurará el viernes 15 con la proyección de la cinta «El pijón de la felicidad», de Pilar Miró sobre un guion de Mario Camus y protagonizada por Mercedes Sampietro, Adriana Sánchez Gijón y José Sacristán.

El sábado 16 se proyectará «El sábado de espuma», dirigida por Pedro Almodóvar sobre un guion de Arturo Pérez-Reverte y protagonizada por Duro Añón, Amparo Serra y Joaquín Alameda.

Para el domingo 17 está prevista proyectar «Corazón Indio», una película de José Luis Cedra protagonizada por Artemio Brindley, Jorge Sanz, Manuel Alcázar y Cristina Collado.

El lunes 18 se proyectará «El marido perfecto», de Berta Górriz con Fajos y protagonizada por Ana Belén, Peter Fink, Tim Roth y Ariana Sison Gijón.

El ciclo se clausurará el martes 19 con la película «Mal de amor», dirigida por Carlos Balagué y protagonizada por Angélica Molina, Juanjo Puigrolle y Adriano Gil. Todas las películas, en el Cine Municipal Alameda a las 21 horas.